
 

议题四 

 

感谢秘书处所作的通报。中方注意到秘书处提出建立

筹资战略协商小组（Consultative Group on Financing Strategies）

的建议。我们将认真研究有关资料，并对建立该协商小组持

积极态度。 


